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В ОРЛЕ
ПЕРВЫЙ ЭТАП

ВСЕРОССИЙСКОГО

КОНКУРСА
С 1 октября в Орле старто�

вал первый этап всероссийско�
го конкурса "Овеянные славою
флаг наш и герб". С инициати�
вой его проведения выступило
Министерство образования и
науки РФ. Цель мероприятия —
воспитание у школьников пат�
риотизма и гражданственнос�
ти, популяризация государ�
ственных символов России. 

Участниками конкурса явля�
ются не только школьники, но и
педагоги, а также работники
школьных библиотек. Они будут
сочинять стихи, рассказы, пи�
сать эссе, готовить классные
часы и т.д. Лучшие работы от�
берут специально созданные
комиссии. Завершится первый
этап 28 октября.

ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНЫЙ
РАЙОН
ПРИОСТАНОВЛЕНО

ДВИЖЕНИЕ

АВТОТРАНСПОРТА
Очередной участок трамвай�

ного пути по улице Пушкина (на
этот раз — от Культурного пе�
реулка до улицы Ляшко) будет
отремонтирован в ближайшее
время. В связи с этим по улице
Белинского и Медведевскому
переулку (на участке от улицы
Пушкина до улицы Новосиль�
ской) в обоих направлениях до
14 октября будет закрыто дви�
жение автотранспорта. Об этом
сообщила пресс�служба город�
ской администрации.

Трамвайная остановка "Же�
лезнодорожный техникум" на�
правлением к кольцу на улице
Пушкина будет перенесена на
этот период назад, к Культур�
ному переулку.

СЕВЕРНЫЙ
РАЙОН
СОВЕЩАНИЕ 

В АДМИНИСТРАЦИИ
Криминогенная ситуация в

районе стала основной темой
состоявшегося на днях сове�
щания в районной администра�
ции с руководителями пред�
приятий, организаций и учреж�
дений всех форм собственнос�
ти. Цель совещания — повыше�
ние эффективности мер по уси�
лению борьбы с  преступнос�
тью, охране общественного по�
рядка, профилактике правона�
рушений и активизации вза�
имодействия органов внутрен�
них дел с общественными фор�
мированиями правоохрани�
тельной направленности и тер�
риториального общественного
самоуправления. В районе уже
разработан график ежедневно�
го патрулирования улиц. 

По итогам совещания главой
администрации района П.Е. Ху�
дяковым принято постановле�
ние "О мерах по обеспечению
законности и правопорядка на
территории района".   

ДОБРАЯ ТРАДИЦИЯ
По сложившейся в послед�

ние годы традиции в канун Дня
учителя представители терри�
ториальной депутатской груп�
пы и работники администрации
района приняли участие в тор�
жественных собраниях  педаго�
гических коллективов общеоб�
разовательных учреждений.
Лучшим работникам были вру�
чены благодарственные письма
и Почётные грамоты.

ОООО РРРР ЕЕЕЕ ЛЛЛЛ ::::
ВВВВ ЧЧЧЧ ЕЕЕЕ РРРР АААА ,,,,     СССС ЕЕЕЕ ГГГГ ОООО ДДДД НННН ЯЯЯЯ ,,,,

ЗЗЗЗ АААА ВВВВ ТТТТ РРРР АААА

Эти вопросы обсуждались
на пленарном заседании,
которое проходило в рай�

онной администрации. Выступа�
ли руководители болховских
промышленных предприятий —
успешных и отстающих. Из 11
предприятий Болховского райо�
на с прибылью работают только
четыре: сыродельный завод,
хлебный комбинат, "Болхов�
спецобувь" и завод пищевых
продуктов.

На сыродельном заводе по�
бывал губернатор. При помощи
московских инвесторов это
предприятие смогло не только
удержаться на плаву, но и про�
должает развиваться в условиях
рыночной экономики. Сегодня
здесь выпускают семь сортов
сыра, творог, масло, сметану.
Причем используется только  ка�
чественное местное сырье. Тех�
нология приготовления не пре�
дусматривает применения раз�
личных искусственных добавок,
красителей, ароматизаторов.
Мощность предприятия рассчи�
тана на выпуск до 8 тонн продук�
ции в смену.

В будущем планируется на�

ладка автоматической линии по
фасовке сливочного масла и тво�
рога. Свою продукцию сыро�
дельный завод поставляет в ма�
газины Болхова, Орла, Мос�
квы, Подмосковья. Сто чело�
век, работающих здесь, по�
лучают хоть и небольшую, но
стабильную зарплату.

К успешным предприяти�
ям относится и болховский
завод пищевых продуктов.
Здесь помимо переработки
огурцов, кабачков, помидо�
ров, яблок действует цех пе�
реработки овса, который вы�
пускает овсяную муку и то�
локно. Можно сказать, что
это уникальное производ�
ство, так как сегодня в Рос�
сии толокно выпускают толь�
ко в Болхове и в Пермской
области. Планируется мо�
дернизация оборудования.

Продукция предприятия "Бол�
ховспецобувь", как прозвучало
на заседании, расходится сегод�
ня практически по всей России:
центральные регионы, Сибирь,
Сахалин... Но болховские обув�
щики готовы утроить выпуск сво�
ей продукции, если бы не труд�

ности с производственными пло�
щадями и кадрами. На что губер�
натор заметил, что два проф�
техучилища, действующие в рай�
оне, в состоянии обеспечить не�
обходимыми кадрами местные

заводы и фабрики, надо только
готовить специалистов под эти
конкретные производства.

В числе отстающих предпри�

ятий было названо ОАО "Болхов�
м е б е л ь " ,  к о т о р о е  п о с е т и л
Е.С. Строев. Свою продукцию
болховские мебельщики делают
в основном из натурального де�
рева, но технологии производ�
ства у них на уровне 1980�х го�
дов, потому спрос на стулья, кро�

вати и диваны резко упал. Глав�
ный инженер фабрики посетовал
на жесткую конкуренцию с теми
производителями, которые зача�
стую идут на нарушение техноло�
гий ради прибыли. Значит, "реа�
нимация" мебельной фабрики
невозможна без новых и более
совершенных технологий, без
современного оборудования и
автоматических линий. И только
тогда, как сказал Е.С. Строев,
"наша мебель будет не хуже 
итальянской и испанской".

Губернатор посетил храм свя�
той живоначальной Троицы и
Спасо�Преображенский собор,
где только что закончились ре�
монтные работы на колокольнях.
На Спасо�Преображенском со�
боре установлено 9 колоколов,
которыми можно управлять с по�
мощью компьютерной програм�
мы. 

В ходе рабочей поездки гу�
бернатор побывал в Троицыне
Оптине монастыре, где сейчас
активно ведутся строительные и
реставрационные работы.

Уже на следующий год возле
деревни Зубари в Болховском
районе появится свое водохра�
нилище, которое посетил
Е.С. Строев. Здесь уже появи�
лась плотина и в воду выпущено
около половины тонны мальков.
Вокруг  водохранилища планиру�
ется обустроить современную
зону отдыха.

Завершая работу в Болхов�
ском районе, губернатор выра�

зил мнение о не�
обходимости при�
влечения инвесто�
ров для "оживле�
ния" старых пред�
приятий и откры�
тия новых, чтобы
л и к в и д и р о в а т ь
безработицу и
вернуть те рабо�
чие кадры, кото�
рые забрали Орел
и Москва.

Для выполне�
ния этих задач
перед руководи�
телями всех бол�
ховских промыш�
ленных предпри�
ятий поставлена

конкретная задача — подгото�
вить бизнес�планы, которые
должны предусматривать не
менее чем 100�миллионный
объем капиталовложений. На
подготовку планов развития
дан один месяц.

Ирина ПОЧИТАЛИНА.

РАБОЧАЯ ПОЕЗДКА ГУБЕРНАТОРА

Болховский бизнес�план
На днях губернатор Е.С. Строев совершил рабочую поездку

по Болховскому району. Ее основными темами были:

развитие промышленных предприятий района, создание

новых рабочих мест, привлечение инвестиций, подготовка

кадров под конкретное производство.

Они стали первыми представителями Орловщины, которым присво�
ено это почётное звание, учреждённое в декабре 2004 года. Удостове�
рения подписаны лично председателем Верховного суда Российской
Федерации В.М. Лебедевым.  

Борис Иванович более сорока лет проработал в судебной системе, с
1972 по 1988 год возглавлял Орловский областной суд. Петр Василье�
вич 26 лет являлся бессменным председателем Железнодорожного
районного суда города Орла. 

Обращаясь к собравшимся, Б.И. Новиков, в частности, сказал: "В на�
стоящее время идёт становление судебной системы, и молодому поко�
лению, вступившему на путь осуществления правосудия, предстоит
твёрдо отстаивать закон. Именно с деятельности правосудия должно
начинаться построение правового государства. Если закон есть, его
надо неукоснительно выполнять".

Пять дел направлено для рас�
смотрения в вышестоящие орга�
низации, два материала — для
возбуждения уголовного дела в
природоохранную прокуратуру. К
остальным нарушителям приме�
нены меры административного
воздействия в виде штрафов на
общую сумму 213 тысяч рублей. 

В сфере контроля за рацио�
нальным использованием и охра�
ной недр выявлено 42 наруше�
ния. На три юридических и 22
должностных лица наложены
штрафы на сумму 126,5 тысячи

рублей.
В части контроля и надзора за

безопасностью гидротехничес�
ких сооружений проведены про�
верки 16 собственников, вскрыто
21 нарушение, оштрафовано 10
должностных лиц. Беспокоит то,
что практически ни один владе�
лец гидротехнических сооруже�
ний не имеет обученного и аттес�
тованного персонала. 

Немало нарушений выявлено
и в сферах соблюдения лесного и
водного законодательства РФ.
Виновным выданы предписания.  

ПОЧЁТНЫЕ РАБОТНИКИ
СУДЕБНОЙ СИСТЕМЫ

В Орловском областном суде в торжественной обстановке

нагрудные знаки и удостоверения к званию "Почётный работник

судебной системы" вручены Б.И. Новикову и П.В. Шутихину. ПОДВЕДЕНЫ
ИТОГИ РАБОТЫ 

128 нарушений в сфере природопользования выявлено ин<

спекторами управления Росприроднадзора по Орловской

области на предприятиях Орловщины с начала 2005 года. 

Материалы разворота подготовлены информагентством"Орловской правды".
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